

## Produkte

# Kosten sparen

Generika decken mit ihrem Verordnungsanteil von knapp zwei Dritteln die „Grundlast“ der GKV-Arzneimittelversorgung

Die wichtigsten Geschäftsfelder der HAEMATO PHARM sind die Entwicklung und Zulassung von Generika sowie die Lizenzierung und der Import von europäischen, patentgeschützten Markenarzneimitteln – sogenannte Re- oder Parallelimporte.

Das Produktsortiment in den einzelnen Indikationsgebieten Onkologie, HIV, Herz-Kreislauf und Rheuma wird ständig erweitert und durch neue Indikationsbereiche ergänzt. Mit unseren qualitativ hochwertigen Produkten zu günstigen Preisen tragen wir dazu bei, massive Kosteneinsparungen zu Gunsten des deutschen Gesundheitswesens zu realisieren.

Generika decken mit ihrem Verordnungsanteil von knapp

zwei Dritteln die „Grundlast“ der GKV-Arzneimittelversorgung. Allein im ersten Halbjahr 2010 haben Generika die GKV um 4,33 Mrd. Euro entlastet. Die nicht ausgeschöpfte Effizienzreserve betrug 1,02 Mrd. Euro. (Quelle: IMS Health)

Parallel- und Reimporte haben im Jahr 2009 zu direkten Kosteneinsparungen in Deutschland von circa 300 Mio. Euro geführt; zusätzlich ergeben sich durch den Wettbewerbsdruck auf patentgeschützte Arzneimittel indirekte Einsparungen von circa 2,7 Mrd. Euro, da der Wettbewerb der Importarzneimittel die Pharmakonzerne zu deutlichen Preiszugeständnissen auf dem deutschen Markt gezwungen hat. (Quelle: VAD)



2011 wird das generische Produktsortiment ausgeweitet

## Generika

Als Generika bezeichnet man Arzneimittel, die nicht mehr dem Patentschutz unterliegen und somit als Kopie eines

bereits unter einem Markennamen bekannten Medikaments vertrieben werden. Dabei steht ein Generikum in der Wirksamkeit und Sicherheit dem Originalpräparat in nichts nach, da die Zusam-

ensetzung der Wirkstoffe absolut identisch ist. Jedoch sind Generika günstiger als das Original, da keine Forschungs- und Entwicklungskosten anfallen. Aufgrund des wachsenden Kostendrucks im

Gesundheitswesen wird die Bedeutung der Generika weiter steigen.

Bis zum Ende des Jahres 2010 wird die HAEMATO PHARM AG bereits über zehn Generikazulassungen im

Bereich der Onkologie verfügen, mit denen die wichtigsten Therapieformen abgedeckt werden können. Für das Jahr 2011 ist eine deutliche Ausweitung des generischen Produktsortiments geplant.

## Parallelimporte

Weitere Zulassungen sind geplant

Parallel- oder Reimporte sind Original-Markenarzneimittel, die von den Pharmakonzernen in verschiedenen europäischen Ländern produziert werden und in jeweils länderspezifischer Verpackung in den einzelnen EU-Staaten angeboten werden.

Die HAEMATO PHARM AG macht sich die bestehenden Preisdifferenzen innerhalb der EU zunutze, kauft diese Originalarzneimittel bei namhaften europäischen pharmazeutischen Großhändlern und importiert sie nach Deutschland.

Die importierten Arzneimittel müssen für den deutschen Markt aufbereitet, das heißt unverpackt und mit deutschen Beipackzetteln versehen werden. Dazu ist die HAEMATO PHARM AG seit November 2006 Inhaber einer Herstellererlaubnis.

Auch in diesem Segment ist eine beeindruckende Entwicklung zu verzeichnen. Von ursprünglich sechs Zulassungen im Jahr 2007 auf 203 Zulassungen im August 2010 wurde die Produktpalette stetig erweitert.

Weitere Präparate befinden sich im Zulassungsverfahren, wobei das Unternehmen für die Jahre 2010/2011 insgesamt circa 100 weitere Zulassungen plant.

## Unsere Ziele

# Werte erhalten und Maßstäbe setzen

Das Unternehmen expandiert – dennoch wollen wir unsere Werte erhalten und Maßstäbe setzen.

Wir überzeugen unsere Kunden durch qualitativ hochwertige Produkte zu günstigen Preisen. Unsere Produktpalette von Generika und Arzneimittelimporten wird kontinuierlich erweitert, damit wir die wichtigsten Therapiegebiete zuverlässig versorgen können.

Wir liefern schnell und zuverlässig – und setzen alles daran, eine permanente Ver-

fügbareit der Ware sicherzustellen.

Die HAEMATO PHARM AG zeichnet sich durch eine schlanke Unternehmensstruktur, flache Hierarchien und effiziente Geschäftsprozesse aus.

Das ermöglicht einerseits eine kostengünstige Produktion und andererseits auch eine schnelle und flexible Reaktion auf veränderte Marktverhältnisse.

Der Ausbau des inländischen Kundenstamms bei Apotheken, Kliniken und dem

pharmazeutischen Großhandel sowie die Ausweitung der Produktpalette und die Erschließung neuer Märkte auch außerhalb Deutschlands führen zu Wachstum bei Umsatz und Ertrag. Das sorgt auch für eine nachhaltige Steigerung des Unternehmenswertes.

Somit stellt sich die HAEMATO PHARM als kompetenter Partner im Gesundheitsmarkt dar, einem Markt der sich auch zukünftig durch stabiles und dynamisches Wachstum auszeichnen wird.



HAEMATO PHARM überzeugt die Kunden durch qualitativ hochwertige Produkte zu günstigen Preisen

## Das Unternehmen und seine Historie

# Starke Expansion

Die HAEMATO PHARM AG wurde 2005 als HAEMATO-pharm Holding AG mit Firmensitz im Bioteknopark in Luckenwalde gegründet. Im Jahr 2006 erhielt das Unternehmen die Herstellungserlaubnis gemäß § 13 AMG, die Voraussetzung für die Einfuhr und Umverpackung von Importarzneimitteln. Mit strategischer Neuausrichtung 2008 ist das Unternehmen gewachsen, so dass im Jahr 2009 aufgrund der starken Expansion der Sitz der Gesellschaft nach

Schönefeld in das Airport-center Waltersdorf verlegt wurde. Die Lage in unmittelbarer Nähe zum zukünftigen Berliner Großflughafen BBI, zukünftig eines der wichtigsten europäischen Luftfahrtkreuze, bietet optimale logistische Voraussetzungen. Auf zunächst 700 m<sup>2</sup> wurden moderne Produktionsräume unter Reinraumbedingungen sowie streng überwachte Lagerräume für unterschiedliche Temperaturbereiche geschaffen. Bereits im Herbst 2010 wird die Be-

triebsfläche durch die Nutzung eines Nachbargebäudes auf rund 1800 m<sup>2</sup> mehr als verdoppelt. Mit wachsenden Umsätzen und Flächen wächst die Anzahl der Mitarbeiter der HAEMATO PHARM AG. Wurden zu Beginn 2007 gerade einmal drei festangestellte Mitarbeiter beschäftigt, stieg die Zahl der Mitarbeiter bis September 2010 auf 51 an. Weitere Neueinstellungen sind vorgesehen und seit diesem Jahr werden erstmalig junge Mitarbeiter ausgebildet!